



地域安全ニュース 令和8年2月号 (第373号)

あ づ み 野



安曇野防犯協会連合会

TEL 0263-73-0110

安曇野警察署

TEL 0263-72-0110



## 防犯速報



## SNS型投資・ロマンス詐欺多発!

SNS型ロマンス詐欺  
1,200万円相当被害！SNS型投資詐欺  
2,635万円被害！

安曇野市内の60代女性は、マッチングアプリで知り合った相手から暗号資産の投資を勧められ、複数回にわたり暗号資産(1,200万円相当)を送りだまし取られた。

安曇野市内の60代男性は、SNSで見つけた投資関連の広告にアクセスしたところ、相手から投資を勧められ、複数回にわたり現金2,635万円を振り込みだまし取られた。

SNS型投資詐欺  
757万円被害！SNS型投資詐欺  
500万円被害！

安曇野市内の70代男性は、携帯電話に届いたメッセージからSNSに登録した。その相手から株式取引を勧められ、複数回にわたり現金757万円を振り込みだまし取られた。

安曇野市内の50代男性は、SNSで見つけた投資関連の広告にアクセスし、投資の講師を名乗る相手から投資を勧められ、複数回にわたり現金500万円を振り込みだまし取られた。

安曇野警察署イメージキャラクター  
龍まるくん

## 電話でお金詐欺等の被害に遭わないために

- 「簡単に、絶対に儲かる投資」はありません！  
ネット上の広告には大きな落とし穴があります！
- インターネットやSNS上での「投資話」や「副業」からの投資話は詐欺を疑いましょう。
- 会ったこともない人からお金を要求されても、振り込まないようしましょう。

# DEEN池森秀一氏、一日警察署長に就任！

安曇野警察署では年末特別警戒初日の12月15日（月）、DEENの池森秀一氏を一日警察署長にお迎えし、年末特別警戒初日啓発を行いました。

一日警察署長に委嘱後、警察署よりパトカーに乗車して地域をパトロール、啓発活動、金融機関への防犯指導と、犯罪被害防止のために活動していただきました。

地元スーパー・マーケットでの啓発活動では、南安曇農業高校生が育てた文字入りりんご「南農りんご」を生徒さんと一緒に配布しました。



## 「ラッピングタクシー」出動！

筑北村の聖高原バス様では、電話でお金詐欺被害防止を呼び掛けるラッピング車両の運航を開始しました。

これは、同社の大川社長より、地域の防犯に貢献したいと安曇野警察署生活安全課に相談があり実現しました。

同社が運航するタクシー・デマンドバス計10台に、長野県警察シンボルマスコット「ライポくん」「ライピイちゃん」と被害防止を呼び掛ける文字がデザインされています。

このラッピングタクシー・デマンドバスを見かけたら、地域の皆さんで話題にしていただき、詐欺を警戒し、被害に遭わないよう気を付けていただけたらと思います。

